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Gottes Liebe erfahren 
 

 
 
Petrus erlebte immer wieder neues mit Jesus. 
Petrus erlebte Dinge, die er nicht verstand oder für unmöglich hielt. 
 
So dürfen auch wir mit Gott unterwegs sein. 
Wir dürfen immer wieder staunen. 
Manchmal müssen wir aber auch Unangenehmes annehmen. 
Aber trotzdem wissen wir, dass Gott da ist. 
So müssen wir nie den Mut verlieren und nicht aufgeben… 
 
Denn schlussendlich möchte Gott das Beste für uns. 
Weil er uns liebt. 
Und Menschen, die man wirklich liebt, für die möchte man nur das Beste. 
 
So wünschen wir Ihnen Vertrauen, 
dass Sie sich nie allein oder abgeschnitten von Gott fühlen, 
Hoffnung, dass sich schlimme Dinge ändern, 
Kraft und Mut, anzunehmen, was sich nicht ändern lässt. 
Und immer wieder aufzustehen, auch wenn es schwierig ist. 
Offenheit, Gottes Liebe zu erfahren. 
Es ist eine Liebe, die stärker ist als alles. 
In der Bibel steht: 
Nichts kann uns trennen von der Liebe Gottes. 
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